

# *Capital boliviana celebra tradicional Fiesta de las Alasitas*

---



La Habana, 25 ene (RHC) Inundada de kioscos amaneció la víspera la ciudad de la Paz para comenzar la tradicional Fiesta de las Alasitas, evento donde los habitantes de la ciudad salen a la calle a comprar miniaturas de los bienes que ansían obtener este año.

Originalmente la celebración se hacía en honor al Ekeko, un ídolo familiar aymara que simboliza la fecundidad, alegría, abundancia, prosperidad, sin embargo con el paso del tiempo los bolivianos lo convirtieron en un período de ofrendas de nuevas pertenencias en miniaturas para que el dios se las haga realidad.

Durante las fiestas Ekeko se representa de varias formas, pero siempre como un personaje gordo y sonriente, cargado productos en miniatura como alimentos, autos, motos, televisores, dinero, casas, todo lo que la gente puede ansiar tener.

Según la tradición todas las personas acuden, justo al medio día del 24 de enero, a la compra de las miniaturas que deben ser regadas por el Yatiri, también conocido como persona que sabe, con incienso, alcohol, vino, y posteriormente bendecidos en una iglesia católica, pues así se harán realidad durante el presente año.

La costumbre también dice que el Ekeko tiene que ser atendido todos los martes y viernes poniendo en su boca un cigarrillo encendido, así nada le faltará a la familia.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/82196-capital-boliviana-celebra-tradicional-fiesta-de-las-aliasitas>



**Radio Habana Cuba**